

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan pembahasan dan pengujian hipotesis melalui regresi data panel, maka didapat suatu kesimpulan sebagai berikut:

- a. Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kebijakan Dividen pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2019. Jika profitabilitas mengalami peningkatan, maka kebijakan dividen perusahaan juga akan meningkat.
- b. Likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap Kebijakan Dividen pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2019. Dengan demikian, likuiditas bukan menjadi faktor utama bagi investor untuk melihat pengaruh terhadap kebijakan dividen.
- c. *Leverage* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Kebijakan Dividen pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2019. Jika *leverage* mengalami peningkatan, maka kebijakan dividen perusahaan akan mengalami penurunan.
- d. Inflasi tidak berpengaruh signifikan terhadap Kebijakan Dividen pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2019. Dengan demikian, inflasi bukan menjadi faktor utama bagi investor untuk melihat pengaruh terhadap kebijakan dividen.
- e. Tingkat Suku Bunga tidak berpengaruh signifikan terhadap Kebijakan Dividen pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2019. Dengan demikian, tingkat suku bunga bukan menjadi faktor utama bagi investor untuk melihat pengaruh terhadap kebijakan dividen.

V.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka saran dari peneliti adalah sebagai berikut:

a. Aspek Teoritis

Disarankan untuk akademisi dapat menggunakan profitabilitas dan *leverage* sebagai bukti empiris adanya pengaruh terhadap kebijakan dividen dan untuk peneliti selanjutnya dapat menggunakan variabel lain yang lebih berpengaruh terhadap kebijakan dividen seperti struktur kepemilikan, struktur modal, ukuran perusahaan, maupun faktor eksternal lainnya yang meliputi kurs mata uang, pertumbuhan pasar. Selain itu, peneliti selanjutnya dapat juga memperpanjang periode penelitian yang mungkin memberikan hasil lebih baik dalam memprediksi kebijakan dividen perusahaan dan bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk menambah atau menggunakan populasi lain perusahaan yang akan dijadikan sampel penelitian.

b. Aspek Praktis

Bagi manajemen perusahaan, disarankan dapat memaksimalkan kemampuan perusahaan dalam mengelola aset dan menghasilkan *return*, dan melakukan efisiensi penggunaan utang dan mempertimbangkan faktor profitabilitas dan *leverage* dalam mempertimbangkan pembagian dividen perusahaan, mengingat besarnya pengaruh profitabilitas dan *leverage* terhadap kebijakan dividen. Bagi investor, disarankan agar investor melihat informasi keuangan dan kinerja perusahaan sebelum melakukan investasi, terutama profitabilitas dan *leverage* perusahaan. Hal tersebut membuat investor tidak menyesal atas investasi yang telah dilakukan ataupun bagi investor baru dapat membuat ketertarikan untuk melakukan investasi di perusahaan yang memiliki dampak baik pada kebijakan dividen perusahaan.